
Организация-заявитель, 

предлагающая проект

ГУ Дзержинский территориальный центр социального обслуживания 

населения"

УНП 600550722

Адрес Республика Беларусь, Минская область, г. Дзержинск, ул. 1-я Ленинская, д. 

37.

Должность ответственного лица Директор ГУ "Дзержинский ТЦСОН"

ФИО ответственного лица Романович Виктория Владимировна

Контактные данные для связи (801716)07-00-21

Название проекта "Здоровое долголетие"

Продолжительность проекта, лет 5

Целевая группа инвалиды 1 и 2 группы, граждане пожилого возраста

Место реализации проекта филиал ГУ "Дзержинский ТЦСОН" в г. Фаниполе

Обоснование проблемы с учетом 

исходной ситуации в регионе 

реализации проекта

Люди, которые остаются дома и не получают дополнительных занятий и 

общения склонны к прогрессированию деменции, повышению тревожности 

и одиночеству. А указанные изменения приводят к ухудшению состояния 

пожилых граждан, изменению отношений в семье, частым конфликтам. Не 

все трудоспособные дети знают, что такое деменция, каковы признаки ее 

начала. Поэтому назрела острая необходимость не только распространять 

среди населения информацию о деменции, но и проводить профилактику 

этого заболевания, обучая людей пенсионного возраста способам сохранения 

и укрепления своего интеллекта. 

Цель проекта профилактика деменции; улучшение качества жизни пожилых людей и людей 

с ограниченными возможностями, используя метод когнитивной стимуляции

Краткое содержание (суть) проекта обустройство места для занятий с использованием приспособлений для 

когнитивной стимуляции для инвалидов и пожилых граждан (2 квадратных 

стола, 8 стульев, 2 осветительных прибора); приобретение методических 

материалов для занятий; приобретение развивающих материалов 

(головоломок, нейротренажёров, спирографов, пазлов, настольных, 

интеллектуальных игр, задачников и др.)

Количество поступлений (план) 1

Валюта USD

Общая стоимость проекта 2000

Средства донора 1950

Софинансирование 50

Дальнейшая деятельность по 

окончании проекта

использование на постоянной основе места для занятий, методических и 

развивающих материалов для профилактики деменции у пожилых граждан 

Задачи, планируемые к 

выполнению в рамках реализации 

проекта

улучшение памяти, внимания граждан пожилого возраста, людей с 

ограниченными возможностями; развитие мышления, воображения; 

тренировка мелкой моторики; стимулирование регулярной умственной 

работы; повышение эмоционального фона настроения; взаимодействие с 

Заявка на гуманитарный проект



Краткое описание мероприятий в 

рамках проекта

обустройство места для занятий с использованием приспособлений для 

когнитивной стимуляции для инвалидов и пожилых граждан (2 квадратных 

стола, 8 стульев, 2 осветительных прибора); приобретение методических 

материалов для занятий; приобретение развивающих материалов 

(головоломок, нейротренажёров, спирографов, пазлов, настольных, 

интеллектуальных игр, задачников и др.)

Ожидаемые результаты регулярная умственная работа; улучшение когнитивных функций: развитие и 

улучшения памяти, внимания, мышления, воображения; развитие мелкой 

маторики; взаимодействие с окружающими; повышение эмоционального 

фона.



Organisation name State Institution Dzerzhinsk Territorial Center for Social services of the population"

Address Republic of Belarus, Minsk region, Dzerzhinsk, 1st Leninskaya str., 37

Position of the contact person Director of the State Institution "Dzerzhinsk Territorial Center for Social services 

of the population"

Name, surname of the contact person Romanovich Victoria Vladimirovna

Contact details for liaison (801716) 7-00-21

The project title

"Healthy longevity"
The Project duration, years 5

The Target group disabled people of groups 1 and 2, elderly citizens

Place of project realisation branch of the State Institution "Dzerzhinsk Territorial Center for Social services of 

the population" in Fanipol

Justification of the problem taking into 

account the baseline situation in the 

project region

People who stay at home and do not receive additional activities and socializing are 

prone to dementia progression, increased anxiety and loneliness. And these changes 

lead to a deterioration in the condition of elderly citizens, changes in family 

relationships, and frequent conflicts. Not all able-bodied children know what 

dementia is, what are the signs of its onset. Therefore, there is an urgent need not 

only to spread information about dementia among the population, but also to prevent 

this disease by teaching people of retirement age how to preserve and strengthen 

their intelligence.
Project Aim prevention of dementia; improving the quality of life of the elderly and people with 

disabilities using cognitive stimulation

Project Summary arrangement of a place for classes using devices for cognitive stimulation for the 

disabled and elderly (2 square tables, 8 chairs, 2 lighting fixtures); purchase of 

teaching materials for classes; purchase of educational materials (puzzles, 

neurotrainers, spirographs, puzzles, board games, intellectual games, problem 

books, etc.)

Planned number of trenches 1

Currency USD

Total 2000

Donor funds 1950

Co-financing 50

Further activities at the end of the 

project

permanent use of a place for classes, methodological and educational materials for 

the prevention of dementia in the elderly

The envisaged objectives during the 

project work

improving memory and attention of elderly citizens and people with disabilities; 

developing thinking and imagination; training fine motor skills; stimulating regular 

mental work; improving emotional mood; interacting with others

Description of project activities arrangement of a place for classes using devices for cognitive stimulation for the 

disabled and elderly (2 square tables, 8 chairs, 2 lighting fixtures); purchase of 

teaching materials for classes; purchase of educational materials (puzzles, 

neurotrainers, spirographs, puzzles, board games, intellectual games, problem 

books, etc.)

Expected Result regular mental work; improvement of cognitive functions: development and 

improvement of memory, attention, thinking, imagination; development of fine 

motor skills; interaction with others; improvement of emotional background.

Humanitarian project application


